

- [Actualité Grand Sud Tarn Albi Sorties](#)

## «Graine de sportifs» pour un comportement citoyen Théâtre



Des comédiens, un spectacle interactif, des débats : le sport support de valeurs solidaires et citoyennes, c'est l'objectif de Graine de Sportifs

Théâtre, sport et citoyenneté font cause commune avec la Compagnie Le Trimaran. Cette troupe crée des pièces où le sport sert de support à des messages solidaires, ou des alertes contre les addictions. Graine de sportifs met en lumière le comportement raciste et antisémite qui s'installe parfois sur et autour des terrains. La pièce veut aussi lutter contre les excès d'alcool chez les jeunes, mais aussi à prévenir les addictions contre les drogues. Durant l'année 2017, une vingtaine d'actions de prévention sont prévues en Occitanie avec plus de 1400 jeunes qui participeront directement à l'action sur le terrain L'objectif du Trimaran est de rappeler les valeurs de respect inhérentes au sport et plus généralement à notre société. Et ce par une action éducative et originale, pouvant créer une réflexion objective de manière ludique : réalisation d'un spectacle interprétée par des comédiens du Trimaran, invitation lancée aux jeunes à se mettre en scène autour de saynètes et à se réapproprier le message, débats et échanges avec des professionnels, invitation à participer à un recueil de textes ou dessins, avec une évaluation immédiate.

### **Théâtre interactif**

La compagnie «Le Trimaran» s'est créée en 1993 pour répondre à une demande de prévention différente des actions menées auparavant. Jusqu'en 2004, la troupe crée surtout des spectacles éducatifs de prévention. La particularité de ces spectacles est qu'ils sont interprétés par les jeunes des lieux visités (élèves, collégiens, lycéens, étudiants, sportifs, détenus). Les plus célèbres sont «Larme de Sang», «Tolerantia !», «Temps de Foot», «Clair Obscur». Depuis, la compagnie a produit des spectacles tout public et créé un concept de spectacle interactif avec «Alcool ego» ou «Graine de supporters». La vocation ludique et pédagogique reste la source de son travail.

A 20 heures, ce mercredi, au pavillon d'honneur du stadium d'Albi. ce mercredi

Jal